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令和２年10月28日作成 

 

第２回 飯山市介護保険運営協議会 議事録（要旨） 

 

  日 時  令和２年10月23日（金） 午後３時30分開会 

 出席者  運営委員15名（欠席１名） 事務局８名 計23名 

   ◎：運営協議会長、○：副協議会長 敬称略 

■出席委員    

１号委員（公募）  大平 ユリ  

１号委員（公募）  菅原 眞一  

２号委員（医療）  服部 達史 （飯水医師会） 

２号委員（医療）  石坂 克彦 （飯山赤十字病院 院長） 

２号委員（医療）  岸 弥栄子 （飯水歯科医師会監事） 

３号委員（福祉） ◎ 今清水 豊治 （飯山市社会福祉協議会 会長） 

３号委員（福祉）  北川 清吾 （飯山市身体障害者福祉協会） 

３号委員（福祉）  佐藤 房世 （飯山市農村女性団体連絡会） 

４号委員（事業者）  山﨑 裕美 （北信州みゆき介護センター所長） 

４号委員（事業者）  武田 英樹 （飯山介護老人保健施設みゆき主任生活相談員） 

４号委員（事業者）  宮崎 祐子 （居宅介護支援事業所ゆりかご専務） 

５号委員（有識者）  栗岩 康彦 （千曲荘施設長） 

５号委員（有識者）  手塚 元彦 （飯山市老人クラブ連合会 会長） 

５号委員（有識者） ○ 本木 幸子 （飯山市ボランティア連絡協議会） 

５号委員（有識者）  山﨑 隆寛 （みゆき野青年会議所理事長） 

    

■欠席委員    

３号委員（福祉）  山室 茂孝 （飯山市民生児童委員協議会 会長） 

    

事務局  湯本 與志一 （民生部長） 

  鈴木 靖史 （地域包括支援センター 所長） 

  飯澤 達也 （保健福祉課 課長補佐兼高齢者介護保険係長） 

  清水 惣子 （保健福祉課 介護支援係副主幹） 

  山﨑 文英 （地域包括支援センター 介護支援係長） 

  福澤 さつき （地域包括支援センター 介護支援係企画員） 

  湯本 佐知子 （地域包括支援センター 介護支援係副主幹） 

  髙橋 健一 （地域包括支援センター 介護支援係主査） 

 

 場 所  飯山市役所４階 全員協議会室 
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１ 開 会 

   保健福祉課長 

 

２ 委嘱状交付 

   民生部長より順次交付 

 

３ あいさつ 

   会長 

介護保険の運営協議会、それから地域密着型サービス運営委員会、地域包括支援セン

ター運営協議委員会という三つの会議が同時に今日開催されるわけでありますが、非常

に重要な事項でございますのでよろしくお願いいたします。 

 

   民生部長 

今後の第８期の事業実施の内容等につきまして、よろしくご意見等を頂戴できればと

思っております。 

 

４ 協議事項 

（１） 令和元年度事業報告及び決算報告（７期計画との比較） 

（２） 令和2年度中間報告について 

 

 

（会長） 

協議事項に入らせていただきます。（１）の令和元年度の事業報告及び決算報告、それ

から２年度の中間報告について、事務局から説明願います。 

 

（事務局） 

資料に沿って説明 

・第7期平成30年度介護保険計画の主な事業の計画と実績を比較して老親福祉施設関係で

減になっている項目が多い。 

・第７期平成31年度介護保険計画の主な事業の計画と実績を比較して細かい増減はある

が、概ね計画に則った大きな増減はなかったと判断。 

・令和元年度決算額、2,900,912,698円 歳出額、2,817,498,868円 8,300万円ほど繰り越

している形になるが、5,300万円ほどは国や県への返還に充てるため、実際の繰越金は

3,000万円程度。 

   （意見質問等なし） 

 

（３） 第８期介護保険事業計画策定について 

① スケジュール等について 

② 高齢者実態調査集計結果について 
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③ 第７期の中間総括について 

 

  （会長） 

   それでは次の項目（３）の第８期、これから始まるわけですが、第８期の介護保険事業

計画の策定について①、②、第７期の中間総括までよろしくお願いしたいと思います。 

 

  （事務局） 

  資料に沿って説明 

  ・スケジュールについて 

11月 第３回介護保険運営協議会 

   12月 第４回介護保険運営協議会（市長へ意見具申） 

   12-１月 パブリックコメント実施 

   １月 第５回介護保険運営協議会（最終調整） 

   3月 第８期介護保険事業計画を議会へ提出 

   令和３年度 第７期介護保険事業計画総括 

令和２年度の事業報告、令和３年度中間報告 

  ・国から提示されている介護保険計画の基本指針について 

  ・高齢者実態調査集計結果について 

   日程と台風19号の関係で今回は郵送による調査（前回は民生委員による調査） 

   元気高齢者と居宅要介護・要支援認定者の調査結果から、求められているサービスや現

状等を説明 

  ・第７期の中間総括について 

   もっとこういうところを改善すべきじゃないか、もっとこういうところに注力すべきじ

ゃないかというような形でご意見をお寄せいただきたいと考えておりますので、よろし

くお願いいたします。 

 

  （会長） 

   11月第３回の運営協議会のときに、事務局から素案が出されるということですか。 

 

  （事務局） 

   その予定でございます。もしこの場でご意見がまとまらないようでしたら、お手元の用

紙に意見を書いてご意見を寄せていただければと思います。それも踏まえた上で素案作

りの方に反映させていただきたいと考えております。 

 

５ 次回の開催予定について 

  令和２年11月27日（金）午後３時30分から 

 

６ その他 

  なし 


